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質 問 者

1 国の新たな米政策、どう対応するか 小畑議員

2 不動産課（仮称）の新設で、人口減少対策を！ 〃

3 街路樹のあり方を考える 〃

4 大灯籠ながし会場整備について 川治議員

5 公共事業の発注について 〃

6 国道３６４号線の整備促進について 長谷川議員

7 教室エアー搬送ファン設置工事について 〃

8 26年度予算編成の基本的な考え方について 上坂議員

9 人口減、若い世代家庭増の政策として、東日本大震災被災世帯の誘致を 〃
考えるべきと思うが

10 〃

11 議会（議会行財政改革特別委員会）から、24年度の決算において 〃

12 庁内の機構改革が必要では 長岡議員

13 給食費無償化事業の付帯決議と意見書は 〃

14 中学校「部活動の指導法」は一考を要す 原田議員

15 合併自治体に対する国の新しい支援とは！ 〃

16 目に見える高齢者対策を！ 多田議員

17 地域コミュニティーバスをスクールバス併用にも 〃

18 道の駅の構想は 酒井議員
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一 般 質 問 に つ い て

第７回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。

質 問 要 旨

住環境の良化、保全には条例による明示化が必要と思うが
現況の制度で維持、向上が図れるのか



質 問 者

19 松岡から消防署がなくなることに、住民は怒っている！ 松川議員

20 幼児園の正職員の割合を改善する気が本当にあるのか 〃

21 仮称「松岡ルーツ館」に魂を入れるための具体策は 〃

22 首長が仕切る教育委員会になろうとしているが… 〃

23 学力テストの学校別成績公表は市町村教育委員会の判断となるが… 〃

24 平成２６年度の予算編成基本方針について 斎藤議員

25 財政援助団体等に対する補助金について 〃

26 災害対策について 〃

27 空き家対策の取り組みは 川崎議員

28 地域の「まちづくり組織 」を急ぐ 〃

29 町有宅地、坪１万円で売却とは、どういうこと？ 金元議員

30 ＴＰＰと本町の農業 〃

31 介護保険大改悪へ、町の準備は！ 〃

32 松岡神明２丁目旧町営住宅跡地開発について 渡邊議員

33 福井大学・県立大学周辺の防犯灯について 〃

34 九頭竜川中洲の立木について 〃

35 永平寺河川公園の排水について 〃

36 指定管理について 〃

37 歴史的建造物を核としたまちづくりを 滝波議員

38 道の駅と健康福祉施設の相乗効果とは 〃

39 「住民参画システムの確立」の達成度は 〃

40 地域包括ケアシステムの構築推進に向けて 上田議員
～地域包括支援センターの充実が不可欠～

41 合同開催となった今年の文化祭は、文化活動の広がりに繋がるのか 〃

42 事務事業評価システムの評価基準で思うこと 〃

質 問 要 旨


